

# DANKE

Wir möchten uns von ganzem Herzen bei allen bedanken, die ihre Verbundenheit  
beim Abschied von

## Hermann von Dach

in so liebevoller und vielfältiger Weise zum Ausdruck brachten.

Für die liebevolle Pflege danken wir besonders dem Pflegepersonal und Ärzteteam  
des Salem Spitals in Bern. Dem Hausarzt Dr. Aeschmann und allen Mitarbeitern  
des Tertianums Ostermundigen.

Wir danken Frau Pfarrer Dürr für die Trauerbegleitung sowie dem Organisten und  
den Mitarbeitern des Schosshaldenfriedhofes.

Ostermundigen, im September 2017

Die Trauerfamilien